

Lanzan certificados de infraestructura (El Reforma 02/10/09)

Lanzan certificados de infraestructura (El Reforma 02/10/09) Los instrumentos, denominados CKDES, son el elemento fundamental en el plan del Presidente Calderón para que Afores inviertan en infraestructura Reuters Ciudad de México (2 octubre 2009).- La constructora mexicana ICA dijo este viernes que una de sus afiliadas, en la que es socio Goldman Sachs, colocó 476 millones de dólares en un nuevo instrumento bursátil que permitirá financiar proyectos de infraestructura. ICA señaló que la Red de Carreteras de Occidente colocó Certificados de Capital de Desarrollo de infraestructura a largo plazo (CKDES) entre inversionistas institucionales mexicanos a 77 pesos cada uno, para sumar un total de 6 mil 550 millones de pesos. El Presidente Felipe Calderón propuso ayer modificaciones a la Ley para que las Afores puedan invertir en proyectos de infraestructura, para acelerar la inversión y la recuperación de la economía, que atraviesa por una profunda recesión, y los CKDES son clave para ese plan. Los instrumentos están diseñados exclusivamente para inversiones institucionales, apuntan a los fondos de pensión de México, y cotizarán en la Bolsa. La de ICA fue la primera colocación de CKDES, un instrumento relacionado con participaciones en los proyectos de infraestructura y garantizados por los ingresos que generarán esas obras. Además de la colocación, ICA anunció que Red de Carreteras de Occidente recibirá una inyección de capital de alrededor de 2 mil millones de pesos por parte de ICA y Goldman Sachs Infrastructure Partners. Con este incremento, Goldman Sachs Infrastructure Partners quedará con una participación en la empresa de 55 por ciento, ICA tendrá 14 por ciento y 32 por ciento estará en manos del fideicomiso emisor.